## "GenussKrone" für Tiroler Brot



Gerd Jonak (links, Bäckerei-Landesinnungsmeister-Stellvertreter) und Erwin Margreiter (rechts, Bäckerei-Landesinnungsmeister) gratulieren Peter Bathelt von der Bäckerei Bathelt zur GenussKrone.

REGION Die GenussKrone ist die allerhöchste Auszeichnung für Direktvermarkter aus ganz Österreich. Bei der Bundesbrotverkostung in der Landwirtschaftskammer Oberösterreich, standen kürzlich 56 Brote auf dem Prüfstand. Bei der Einreichung mussten die Teilnehmer bestätigen, dass ausschließlich Mehl aus österreichischem Getreide verwen-

det wurde. Die Tiroler Vertreter konnten dabei mit bester Qualität überzeugen. Es wurden prämiert: der "Ruetz Wecken" (Bäckerei Ruetz), der "Roggenlaib" (Bäckerei Bathelt), das "Kürbisbrot mit Roggenkeimlingen" (Bäckerei Margreiter), das "Wurzelbrot mit Körnern" (Bäckerei Habicher) und das "Steinofenbrot 500 g" (Interspar Wörgl).